

A UN AÑO DE ELECCION PRESIDENCIAL:

Guzmán Resaltó Escasa Asistencia a Fortín Prat

- Durante el acto de ingreso de diez mil nuevos militantes a las filas de la UDI, el senador subrayó del discurso del Presidente Aylwin aquella frase "donde reconoce que es más fácil hacer programas que cumplirlos"

Con un acto simbólico donde se entregó a diez personas su carné de militante, la Unión Demócrata Independiente celebró ayer el ingreso de diez mil nuevos afiliados a lo largo de todo el país.

El encuentro se realizó en el teatro California y contó con la asistencia de diversos dirigentes del partido, entre los que se encontraba el presidente de la colectividad, Julio Dittborn. Todos ellos coincidieron en destacar el papel de la UDI como partido opositor e hicieron un llamado a las casi dos mil personas que coparon la sala, para trabajar con miras a las próximas elecciones municipales y parlamentarias.

Como orador principal intervino el Senador por Santiago Jaime Guzmán, quien se refirió al encuentro que sostuvo antenoche en el Fortín Prat, S.E. Patricio Aylwin, con motivo de conmemorarse un año de su elección como Jefe del Estado.

El parlamentario estimó como "escasa" la concurrencia al acto, a la vez que destacó la respuesta de los presentes ante la pregunta del Presidente "si había ganado la gente", como una muestra de debilitamiento del apoyo ciudadano a su gestión.

"Además reconoció que es más fácil hacer programas que cumplir esos programas", agregó Guzmán.

El dirigente ingresó al recinto en medio de los aplausos de los presentes quienes coreaban su nombre como una opción para las próximas elecciones presidenciales.

Consultado sobre la factibilidad de que la UDI postule a un miembro de sus filas para la jefatura del próximo período presidencial, el dirigente señaló que estaban abiertos a que sea un candidato de su partido, un independiente o incluso un candidato de otra colectividad "si eso es lo más beneficioso para el interés de Chile y de nuestros ideales".

NO AL VERTIGO DEL CONSENSO

Guzmán dijo que a pesar de que hoy existe un menor antagonismo entre las distintas opciones que aspiran al poder, "aún subsisten profundas diferencias entre la Concertación y la Unión Demócrata Independiente."

Acotó que en el actual Gobierno por todas lados aparecen "resabios estatistas de parte de quienes pretenden apoderarse de las banderas de la economía social de mercado"

Explicó que el regular o mal uso de este modelo económico se debe a su reciente adopción por parte de las actuales autoridades y, en consecuencia, "a su escasa comprensión del tema"

"Resulta muy grave incurrir en retrocesos, aunque estos sean moderados, para un país en vías de desarrollo", advirtió.

Se refirió a la anterior administración como el principal artífice de los logros que experimentados por el país principalmente en materia económica, condición que "incluso ha sido reconocida por el Presidente de Estados Unidos, George Bush".

En relación al perfil político de la UDI, Guzmán sindicó a su partido como el único verdaderamente opositor, a la vez que aseguró que como colectividad no incurrirán en lo que calificó como "el vértigo del consenso" ya que, en su opinión, eso significaría debilidad política.

"Al grito de la UDI como fuerza creadora, se debe agregar el de fuerza opositora, constructiva, pero muy firme", señaló.

Por último, Guzmán hizo un llamado a prepararse para las próximas elecciones, sean municipales o parlamentarias.